

Lokales / Stolberg

Blindenfußball

Die Bundesliga-Saison startet diesmal in Stolberg

9. MAI 2019 UM 17:46 UHR | Lesedauer: 2 Minuten



Frauen sich auf das Wochenende voller Sport: Robert Voigtsberger, Petra Jansen und Jürgen Gerres. Foto: ZVA/Sonja Essers

STOLBERG. Am Wochenende verwandelt sich der Kaiserplatz in ein Fußballstadion. Blindenfußballer und Ex-Alemannen zeigen sanna ihr Können. So langsam erkennt man auch das Spielfeld. Die Aufbauten sind in vollem Gange.

VON SONJA ESSERS

Wie kann man auf dem Kaiserplatz Fußball spielen? Ganz einfach: Man braucht eine Unterbodenkonstruktion, eine Tribüne, einen Kunstrasen und natürlich jede Menge Zuschauer. Der erste Teil ist seit Donnerstag bereits erledigt. Die Unterbodenkonstruktion liegt, die Tribüne ist aufgebaut und der Kunstrasen verlegt. An diesem Wochenende verwandelt sich der Kaiserplatz in ein kleines Fußballstadion, wenn die Teams der Blindenfußball-Bundesliga zum Auftakt der Saison in Stolberg gastieren.

Die Mannschaften von FC Schalke 04, MTV Stuttgart, FC St. Pauli, SF Blau-Gelb Blista Marburg und von Borussia Dortmund werden am Samstag, 11. Mai, auf dem Kaiserplatz gegeneinander antreten. Los geht es ab 10 Uhr. Auch ein Spiel mit Prominenten wie den ehemaligen Alemannia-Aachen-Spielern wie Kai Michalke, Stephan Straub und Reiner Plaßhenrich gegen die deutsche Blindenfußball-Nationalmannschaft wird stattfinden. In diesem werden Stolbergs Beigeordnete Robert Voigtsberger und Tobias Röhm ebenfalls ihr Können unter Beweis stellen. „Das wird ein herausragendes Ereignis – nicht nur im Sportkalender, sondern im gesamten Kalender der Stadt“, sagt Stolbergs Erster Beigeordneter Robert Voigtsberger.

Überdachte Tribüne

Bei schlechtem Wetter können die Zuschauer auf einer überdachten Tribüne Platz nehmen. Im City-Parkhaus (Anfahrt über die Bergstraße) können Besucher ihren Wagen abstellen. Weitere Infos rund um den Blindenfußball gibt es auch. Zudem können Interessierte sich selbst in diesem Sport ausprobieren und auch den besonderen Ball einmal genauer unter die Lupe nehmen.

LESEN SIE AUCH



Sport

Kaiserplatz verwandelt sich in ein Stadion

Genutzt wird das Spielfeld auch am heutigen Freitag sowie am Sonntag. Los geht es am Freitag mit einem Turnier der Stolberger Grundschulen. Dieses wird von Johannes Lüttecke in Zusammenarbeit mit der Grundschule Gressenich organisiert. Sechs Grundschulen treten ab 10 Uhr auf dem 20 mal 40 Meter großen Spielfeld gegeneinander an.

Bambini-Turnier

Unter der Leitung des SV Breinig – genauer gesagt von Thomas Menke und Werner de Fries – findet am Sonntag ein Bambini-Turnier statt. Dieses startet um 14 Uhr. Das Team, das die meisten Tore erzielt hat, gewinnt. Voigtsberger, Sportamtsleiterin Patra Jansen und Touristik-Chef Jürgen Gerres freuen sich auf das Wochenende mit Sport auf hochklassigem Niveau. „Das sollte sich niemand, der sportaffin ist, entgehen lassen“, so Voigtsberger.

